

Forchheimer Stadtanzeiger Nr. 15 / 2024

Stadtgespräch / Annafest 2024

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

welche Farbe hat das Annafest? Sattes Kellerwald-Blätterdach-Grün, glitzerndes Luftballon-Silber, bernsteinfarbenes Festbier und pink-blau-gelbe Riesenrad-Lämpchen – so bunt wie die Farben im abendlichen Kellerwald, so bunt ist die Herkunft unserer Besucher*innen, so vielfältig ist auch die Speisekarte, die von Langos über Bratwurst bis hin zu Döner und Wedelhering reicht - unser Annafest ist bunt!

Forchheims liebstes und Frankens wohl schönstes Volksfest hat eine lange Tradition und ist tief in der Kultur verwurzelt. Unser Annafest ist nicht nur eine Gelegenheit zum Feiern, sondern auch Ausdruck regionaler Identität. Es ist eine wunderbare Möglichkeit für Menschen verschiedener Lebensstile und Nationalitäten, um zusammenzukommen, Freude zu haben und gemeinsame Traditionen zu pflegen. Dazu gehört auch das Treffen mit den Delegationen aus unseren Partnerstädten, die Jahr für Jahr zu uns „nauf die Keller“ kommen. Annafest schafft „alladooch“ eine Atmosphäre der Freude und des Miteinanders, in der sich Menschen aller Altersgruppen und sozialer Schichten willkommen und zuhause fühlen. Auch hier ist unser Annafest bunt!

Für uns alle ist das Annafest nicht nur der Höhepunkt im Jahr, sondern auch eine Gelegenheit, stolz auf Forchheim und seine Traditionen zu sein. Die Vorbereitungen beginnen schon Monate im Voraus, unzählige Menschen, auch aus den Ämtern und Referaten unserer Stadtverwaltung, arbeiten tatkräftig gemeinsam daran, das Fest zu einem gelungenen, sicheren und unvergesslichen Erlebnis zu machen. Dafür sage ich bereits jetzt „Dankeschön!“.

Anstich ist am Freitag, 26. Juli, um 17 Uhr am Schindler-Keller.

Auf ein fröhliches, friedliches und buntes Annafest 2024!



Ihr Oberbürgermeister
Dr. Uwe Kirschstein